
 

 

第９回 ＴｗｅｌｌＶ 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日 2011 年 6 月 24 日（金）13：00～14：05 

 

２．開催場所 ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

       プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者      

出席委員：  

委員長   石田 寛人 （金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

委員    古濱 洋治 （元郵政省通信総合研究所 所長） 

委員    伊藤 佳子 （プロゴルファー） 

委員    坂田 康太郎 （株式会社 CAP 代表取締役社長／音楽プロデューサー）  

 

    会社側出席者：    

  代表取締役         室谷 達範 

  編成･営業本部長       森田 博人 

  事務局                尾上 一也、中林 裕士 

         

４．議題  

議題１  放送法改正に伴う放送番組種別及び報告・公表の基準の件 

議題２  審議番組「ハワイに恋して」について 

 

     

５．議事の概要 

議題 1 については、放送法改正に伴う番組種別公表に関して、放送番組種別及び報告・公

表の基準についてワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社より TwellV放送番組審

議会宛に諮問があり、その具体的内容について改めて事務局より説明が行われた。TwellV

放送番組審議会は、諮問された内容について審議を行い、ワールド・ハイビジョン・チ

ャンネル株式会社宛に答申をした。 

議題 2については、審議番組の「ハワイに恋して」についての合評が行われた。 



 

 

６．審議番組「ハワイに恋して」についての委員からの主な講評 

【審議番組関して】 

・ハワイでのロケ地の選び方が非常に良かった。誰でも既に知っているようなメジャー

な場所ではなく、かと言ってマイナー過ぎず、ハワイ通の人でも興味をもって貰

える切り口で出来が良い。 

・ハイビジョン映像でゆったりと視聴できる番組の作り方が BS らしく、ほっと一息つ

けるような良い空気感が出ていて良かった。 

・ 日本人にとってハワイはとても馴染み深く楽しく拝見させて頂いたが、全体として

テンポが遅く冗長な 印象を受けた。 

・ 映像は素晴らしいのだが、取り上げるテーマが多すぎて何を伝えたいのか分かりづ

らい。 

・音声が聞き取り辛い部分や、ハンディカメラで撮影した映像がぶれて見難い部分があ

った。また、移動中のロケバスの中でのトークシーンで、出演者以外のスタッフ

が映りこんでいたのが気になった。 

 

 

                                  以 上 


